

PlantaDoce.

Empresa

Dentix se acoge al precurso tras presentar un Erte para más de 3.000 trabajadores

KKR intentó quedarse con la cadena de clínicas dentales el pasado enero mediante un canje de deuda por capital, pero finalmente declinó por descubrir un desfase de 40 millones de euros.

PlantaDoce
3 abr 2020 - 11:12



Dentix ajusta su tamaño. La cadena española de clínicas dentales ha solicitado el concurso voluntario de acreedores después de haber lanzado un expediente de regulación temporal de empleo (Erte) para más de 3.000 trabajadores.

La compañía presidida por Ángel Lorenzo Muriel debe 160 millones de euros según recoge *El Confidencial*. De esta cantidad, 120 millones se corresponden con un crédito concedido por KKR, el fondo estadounidense que en diciembre de 2019 aportó otros 20 millones de euros para evitar que se ahogara la compañía.

KKR intentó quedarse con Dentix el pasado enero mediante un canje de deuda por capital. A pesar de ello, tras llevar a cabo un análisis detallado de las cuentas y del

PlantaDoce.

balance de la compañía, el equipo dirigido en España por Jorge Lluch descubrió un desfase de 40 millones de euros. Ante este agujero, KKR desistió de comprar la cadena de clínicas dentales, que dejó de pagar a proveedores a finales de enero.

Por otro lado, **Dentix tiene concedidos 250 millones de euros a clientes para abonar sus facturas** a través de cuatro financieras de préstamos al consumo. En concreto, Cetelem, Abanca, Bbva y Pepper Money, una compañía propiedad de KKR.